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ただいまの すどう あきお 議員からの 

ご質問について、私からは、多文化共生社会 

構築についてのご質問のうち、現在、区内で行っ

ている外国人に対する対応、及び、地域のコミュ

ニティづくりを区として推進すべきについて、

お答えいたします。 

まず、現在、北区内で行っている外国人に対す

る対応についてです。 

 区では現在、日本語教室の開催による日本語

の語学力の向上、通訳ボランティアを学校や保

育園等に派遣するなどの取組みを行っています。   

また、北区国際広報紙「グローバルシンキング」

を６か国語で発行し、区政の情報発信に努めて

いるところです。 

 次に、地域におけるコミュニティづくりを区

として推進すべきについてです。 

 区では、区民まつりに参加している外国人コ
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ミュニティを、地域での新たな行事やイベント

へご紹介するなど、地域と外国人コミュニティ

の関係構築に向けた橋渡しをしています。今後

もこうした取り組みを通じて、地域における多

文化共生社会の構築に向けた支援をしてまいり

ます。 

 

以上で、私のお答えとさせていただきます。 

このあと、引き続き、所管の部長からご答弁を申

し上げます。 

ありがとうございました。 


